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おんだの人

第34回は、恩田地区自治会連合会会長恩田5－2区竹光俊晴

さんです。令和5年度から宇部市自治会連合会会長に就任され

ました。定年後に地域活動に参加し、仕事とは別の楽しさに心を

動かされ、朝の登校時の見守りや昼休み学習、日々センターに

顔を出され地域活動をされています。

恩田小学校を地域の中心に！ 恩田5-2区 竹光俊晴

恩田地区連合自治会長就任7年目となり、何とか努めさせて

もらっていますが各自治会長、地域づくり協議会の皆様、そし

て住民の方々のご協力があればこそであり感謝申し上げます。

私は岬小学校卒業ですが恩田に住んで50年となり、まさに

「恩田の人」になっていました。そんな長い間暮らしてきたのに

自治会長になって初めて地域のために若い時から「絆づくり、

防犯、子ども育成、青少年育成、子育て支援、健康増進」等の

活動に力を注いでおられる地域づくり協議会の皆様の存在を

知って感動しました。

私は就任した時、恩田地区住民のみんなの心が一つにつな

がるものは何か無いか？ということを考えました。前述の通り

私は岬小学校卒業ですが今だに岬小、岬地区の様子が気にな

ります。誰しも自分の母校、ふるさとは忘れられず気になるもの

です。恩田地区の皆さまは「自分が恩田小卒、子、孫が恩田小

に通った」等々多くの方が小学校に関わっていらっしゃるので

はないかと思います。そこで恩田小学校を盛り上げる活動を行

えば皆さんの心が一つになるのではと考え、当時の澤田校長

に声を掛け、始まったのがリベンジ学習（学習遅れを取り戻す

学習）です。これは現在実施している昼休み学習会につながっ

ています。更にその後コミュニティスクール活動の「学校で遊ぼ

う」「昼休みコンサート」等で地域の多くの方々が関わって子ど

も達と一緒に楽しんでいます。恩田小学校の校門は児童の安

全のために閉じられていますが、皆さんには開かれていますの

で、自分で校門を開けてコミュニティスクール活動に参加され、

子ども達と一緒に楽しんでみてはいかがですか？

「恩田出身、恩田小学校卒業、恩田に住んでいる」と誇らしげ

に大きな声で自慢できる「ふるさと恩田」を築きましょう。

一緒に頑張りましょう！

あけましておめでとうございます。

皆様方には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げま

す。昨年は温暖化の影響で異常な天気が続きましたが、今年も

充分に気をつける必要があります。そんな状況の中で恩田社協

では 若い方から年配の方まで「みんなが優しく微笑みあう恩田」

にしたいと考え、活動していきたいと思っていますので、皆様のご

理解とご協力をお願いします。

社会福祉協議会 会長 末田英明

恩田地区団体役員一同

あけましておめでとうございます。

昨年は恩田にとってはおちついた穏やかな一年で、また地域行事

もとどこおりなく盛況で良かったと思っています。今年度は、少子高

齢化が進む中で住民の絆がより一層求められ、自治会活動もこの

点を重点目標と考えておりますので皆様の御理解、御協力をお願

いいたします。 自治会連合会 会長 竹光 俊晴

「初日の出を祝う会」 自治会有志

集合時刻：令和7年元旦午前7時10分（雨天・雪中止）

集合場所：山口宇部空港グランド 申込不要

「あいさつ運動実施中」の緑色の旗が目印

新年ご挨拶

あけましておめでとうございます。

皆様方には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。昨年の「今年の漢字」は「金」でした。パリオリン

ピックでの日本人選手の金メダルラッシュや新紙幣の発行、

佐渡金山の世界遺産登録など良い「金」の話題もありまし

たが、闇バイトや特殊詐欺、裏金問題など「金」にまつわ

る悪いことも多々ありました。恩田地域の皆様には「金

運」に恵まれ良い一年になりますようお祈りいたします。

本年も地域づくり活動にご協力よろしくお願いします。

恩田地域づくり協議会 会長 真宅 宣昭

あけましておめでとうございます。ふれあいセンター職員

一同、住民の皆様の想いを大切に1年間がんばって参りた

いと思います。よろしくお願いいたします。

恩田ふれあいセンター 館長 武田尚文

6 月 18:30 新年互例会 センター
14:00 スマホ教室（宇部市）
18:30 地域づくり役員会
10:00 ひよこミルク
13:30 民児協月例会
9:30 まちづくりサークル センター
10:00 オレンジほっとサロンin五十目山 五十目山会館

19:00 ふれあい運動例会 センター
11 土 15:00 冬まつり準備 センター

9:00 冬まつり
15:00 冬まつり反省会

14 火 9:00 交通役員会 センター
10:00 健康相談（保健師来館） センター

13:30 オレンジほっとサロンin則貞 則貞会館
10:00 老連理事会 センター

17 金 19:00 体振三役会 センター
24 金 10:00 ひよこリラックス センター
25 土 10:00 第３回自治会長研修会 センター
26 日 11:00 老連新年会 センター

7:30 自治連あいさつ運動 各拠点
13:30 オレンジほっとサロン センター

29 水 19:00 おんだ翼定例会 センター
30 木 18:30 地域づくり三役会 センター
31 金 19:00 恩子連定例会 センター

センター

28 火

12

15 水

日

7 火 センター

10 金

8 水 センター

＊12/29（日）～1/3（金）全館休館



1月の健康相談
地域支援チーム 保健師 村川

南部第一高齢者総合相談センター 秋山

日時：1月15日（水）10：00～11：30 ＊第三水曜日

場所：恩田ふれあいセンター1階広報室

申込：不要

｢1月は体組成測定です！ お気軽にお立ち寄りください♪｣

【参加者募集】地区カローリング大会
うべポイント対象 （体育振興会）

⽇時︓令和7年1月26⽇（⽇）9時〜12時
場所︓恩⽥⼩学校体育館
①1チーム（3名〜5名）で、恩⽥ふれあいセンターにあ
る申込書にご記入の上ご提出ください。(2名以下で参加
をご希望の方はご相談の上チーム編成をします。）
②体育館シューズをご持参下さい。
③保険に加入するため年齢は必ずご記入ください。
④締切り︓1月23⽇（木）16:00

最新情報はホームページから→

日時：令和７年１月１２日（日）
場所：恩田小学校グラウンド、体育館

あったかいふれあい鍋、楽しい餅つき体験、
バザー（焼き鳥、焼き芋）が３世代で楽しめます。
皆様のご参加をお待ちしています。

伝統行事「どんど焼き」

スケジュール
９時～ 神事
９時半～１１時（厳守） しめ縄飾り受付
９時半～ 神事終了後

ふれあい鍋、お餅の無料配布（限定数）
９時半～１１時
【遊びのコーナー】 ＊ちいさな子も楽しめます。

グラウンド（ストラックアウト、昔遊び）
体育館 （カローリング、折り紙、お菓子つり、

輪投げ・バルーンアート）
【バザー】焼き鳥、焼き芋
１０時半 大カルタ取り：小学生対象（グラウンド）

賞品あり(昨年より時間をはやめました）

どんど焼きで燃やせるもの
〇しめ縄飾り〇書き初め

〈 お願い 〉
・しめ縄飾りはみかん・プラスチッ
ク類・金属類・針金を外してから
お持ちください。

・駐車スペースに限りがございますの
で、乗り合い・徒歩・自転車等でお越
しください。（工事中の為例年よりも
駐車スペースが少ないです。）

・マイはし、水筒をおもちください。
・エコチャレンジ（ごみの分別）にご
協力下さい。

主催：恩田地域づくり協議会

（少雨決行、荒天中止）

三世代で参加できます︕

お気軽にお申し込みを。

報告【恩田小・常盤中の子どもたちと語ろう】
★社会教育研修会 主催︓恩⽥地区社会教育推進委員会
⽇ 時︓令和6年12月１0⽇(火)14:30〜15:00
場 所︓恩⽥⼩学校体育館
内 容︓地域の学校への⽀援の在り方を考える
１）発表︓6年⽣「原爆のおそろしさ・世界が平和になるためには」
常盤中⽣「LBGTQについて」
２）意⾒交換会 進⾏︓平⾕教頭先⽣ 参加者43人
〜〜⼩中学⽣の発表を聞いて 社会教育推進委員会 ⽯川会⻑
「⼩中学校では9年間の⼀貫した学びを⼤切にしており、昨年から、
それぞれの総合的な学習（中学校はときわ学と呼ぶ）のまとめを恩
⽥⼩と岬⼩で中学⽣に来てもらって発表しています。 この発表会に
は「伝え方・聞き方を学ぶ」目的もあります。私たち地域は、子ど
もたちが何を課題と考え、その解決のためにどのように努⼒しよう
としているかを聞かせてもらい、その後7班に分かれて語り合いまし
た。平和を守るために戦争の悲惨さを伝え続け、困っている人がい
たら募⾦し、個性を認め合って⾃分を⼤切にし、⽀え合い思いやり
合う社会を作りたいという子どもたちの姿に確かな希望を感じまし
た。」〜〜
感想︓5年「戦争をくりかえしてはいけないということが分かりま
した。絶対に殺し合いをしてはいけないと分かりました。」
6年「LBGTQについて聞いたこともなかったけど今回の発表をとお
してよくりかいすることができました。LBGTQのように世の中には
いろいろな人がいるので、人のことはそんちょうしながら⽣きてい
こうとおもいました。」
中2「グループ討議で私達の活動への思いとこれから
どうしていきたいかについて話し合いたくさんの貴重
な意⾒をいただきお互いに考えを深めあえました。」


